

Le Venezuela condamne le blocus économique des États-Unis contre Cuba



Caracas, 6 novembre (RHC-PL)- Le premier vice président de l'Assemblée Nationale du Venezuela, Darío Vivas, a condamné le blocus des États-Unis contre Cuba et il a souligné que c'est une mesure arbitraire qui dure plus de cinq décennies , mais qui est destinée à l'échec.

Il s'est rendu à l'ambassade cubaine à Caracas , pour remettre à l'ambassadeur, Rogelio Polanco, le texte d'une résolution approuvée par l'Assemblée qui soutient le rapport cubain présenté à l'ONU, sur la nécessité de mettre fin à la politique hostile.

Lors de la rencontre Dario Vivas , député du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, accompagné d'autres parlementaires , a énuméré quelques dommages que ce blocus cause, surtout dans les domaines de la santé, du commerce et de l'alimentation, entre autres.

Rogelio Polanco a remercié le Venezuela de sa solidarité avec le peuple cubain, démontrée une fois de plus, le 28 octobre dernier à l'Assemblée Générale de l'ONU, quand 188 pays ont soutenu la résolution présentée par Cuba pour demander la fin du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/38635-le-venezuela-condamne-le-blocus-economique-des-etats-unis-contre-cuba>



Radio Habana Cuba